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En sesión extraordinaria del concejo 
municipal se elegirá al alcalde suplente 
PUERTO MONTT. Para las 10 horas de hoy viernes fueron citados los diez concejales de la comuna al recinto de Arena Puerto 
Montt. Si ninguno obtiene la mayoría absoluta en primera instancia, es decir, 6 votos, se hará una segunda votación. 

Carlos llabaca 
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partir de las10 horas de 
A hoy viernes se dará ini- 

cio a una sesión ex- 

traordinaria del Concejo Muni- 
cipalde Puerto Montt, ala cual 
fueron citados la totalidad de 
sus integrantes para elegir a 
quien ocupará el cargo de al- 
calde suplente, transcurridos 
49 días desde que se notificara 
por parte del Tribunal Electo- 
ral Regional (TER) Los Lagos de 
la destitución del exjefe comu- 
nal, Gervoy Paredes Rojas, por 
notable abandono de deberes 
einfracción graveal principio 
de probidad administrativa. 

Seis votos requerirá cual- 
quiera de los 10 concejales en 
ejercicio para obtener la mayo- 
ríaabsoluta que exige la ley pa- 
ra ser electo, aun cuando de 
ser escogido unedil que va ala 
reelección, este no podría asu- 
mir sino hasta después del 27 
de octubre próximo, y estará 
enel cargo hasta el7 de diciem- 
bre, fecha en que asuma un 
nuevo alcalde o alcaldesa, ele- 
gida por voto popular. 

  

SIN ACUERDO PREVIO 

Entre los representantes edili- 
cios reconocen que no existe 
unconsensosobre un nombre, 
asícomo tampoco acuerdos de 
última hora. 

“Nosotros estamos por el 
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HOY SE REALIZARÁ LA SESIÓN PARA ELEGIR AL NUEVO ALCALD 

diálogo, estamos por laconver- 
sación”, expresó Yerco Rodrí- 
guez (UDI), quien añadió que 
“es real, existen conversacio- 
nes. Pero aquí siguen denun- 
cias en relación a la red de co- 
rrupción que se instaló en la 
Municipalidad de Puerto 
Montt, entonces eso es loim- 

portante y lo vuelvo a reiterar, 
que podamos tener un conce- 
jolo más tranquilo posible y en 
donde aquí gane Puerto 
Montt”, recalcó. 

Evelyn Chávez (FA) antici- 
pó que esta jornada “vaa estar 
marcada por mostrar el curri- 

culum de cada uno y los ante- 
cedentes que cada uno tenga. 
Y sin lugar a dudas todos tene- 
mos la misma posibilidad y 
chance de ser electos, pero yo 
creo que los cálculos políticos 
van a estar también sobre la 
mesa y más de alguno va aque- 
reraentrar a limpiar el camino 
paratal o cual candidato a al- 
calde y esperemos que noseaa 
costa de desvinculaciones ma- 
sivas de funcionarios ni trans- 
gredirlos principios básicos de 
la administración pública”, 
manifestó. 

Juan Carlos Cuitiño (Ind.) 

AGENCIA UNO, 

  

E SUPLENTE, EN EL ARENA PUERTO MONTT. 

subrayó que “no veo ningún ti- 
po de acuerdo previo”, pero 
un así puso el énfasis en que el 
próximo alcalde suplente que 
elija el concejo municipal “de- 
be ser uno de los concejales 
que haya tenido la convicción 
deque aquí había abandono de 
deberes. Y los que no tenían 
convicciones, están en todo su 

derecho, es obvio, pero creo 
que es importante que el que 
cierreeste periodo, insisto, tie- 
ne que haber tenido esa con- 
vicción”. 

La concejala Marcia Muñoz 

dijo estar más inclinadaa “que 

6 
votos requiere un edil 
de lacomuna para conver- 
tirse en alcalde suplente. Si 

vaa lareelección esperará 
hasta el 28 de octubre. 

haya un cambio radical en la 
Municipalidad”. “Siento que 
no debería haber mucho rui- 
do, ni siquiera hasido tema de 
preocupación de que pudiese 
haber un escándalo”, aclaró. 

CANDIDATOS NO 
REELEGIBLES 
Por su parte, de los concejales 
quenovanala reelección, que 
son 4, Leonardo González 
(PPD) fue claro en decir que 
“desdelo moral y delos princi- 
pios no más, porque la norma 

permite que los 10 concejales 
sean candidatos suplentes aal- 
calde, a mí me llama la aten- 
ción que un concejal que va a 
reelección y salga electo alcal- 
desuplente vaa tener quesus- 
pender sus funciones hasta 
después de las votaciones. En- 
tonces, vamos aquedar nueva- 
mentesin alcalde titular y se va 
a privilegiar un interés perso- 
nal por sobre el bien común”. 
Y en ese mismo sentido, cues- 
tionó que esapersona “vaa te- 
ner ventaja respecto alosotros 
86 candidatos a concejales, lo 
queno esjusto”, enfatizó. 

En ese mismo tenor se 

mostró Luis Vargas Machado 
(RN), quien opinó que siel ele- 
gido es un edil que va ala re- 
elección se producirá una es- 
perano menor, “y el municipio 
necesita igual, de una u otra 
forma, seguir funcionando lo 
antes posible”. 

Finalmente, el concejal 
Emilio Garrido respondió sólo 
por escrito alasconsultas de El 
Llanquihue y expresó que “no 
aceptaré ningún acto de co- 
rrupción en el ejercicio dela 
función municipal y no estaré 
dellado delas malas prácticas. 
Creo firmemente en los acuer- 
dos transparentes, en el diálo- 
go sincero, y principalmente 
enla palabra empeñada, que 
garantice un acuerdo político, 
amplio y transversal. La no 
existencia de acuerdos nos lle- 
vara al cálculo, a la mezquin- 
dad y claramente a una diná- 
'mica de intereses particulares 
por sobre el bien común de las 
y los puertomontinos. El con- 
senso es el ejemplo y el meca- 
nismo que el Concejo Munici- 
pal debe expresarle ala comu- 
nidad, en efecto, debemos po- 
nerlo mejor de nosotros para 
lograr el equilibrio que tanto 
necesita nuestra comuna”. 

DelosedilesFernando Bin- 
der, Fernando España y Sonia 
Hernández, ninguno contestó 
alos insistentes llamados de es- 
1e medio sobre eltema. 8 

 

Gobierno Regional aprueba cartera de 
proyectos para extensión eléctrica rural 
EN EL CORE. El plan promete transformar la vida de familias que habitan en áreas 
aisladas y de difícil acceso en las comunas de Fresia, Chonchi, San Juan de la Costa. 

a expansión y moderni- 
L zación de las redes eléc- 

tricas en sectores donde 
el suministro eléctrico ha sido 
limitado o inexistente, será po- 
sible con la aplicación del plan 
para la extensión eléctrica ru- 
ral, que fue aprobado en el 
Consejo Regional (Core). 

Mediante esta iniciativa 
que impulsa el Gobierno Re- 
gional (Gore), se espera beneli- 
ciar a 219 familias de sectores 

aislados y de difícil acceso, 
donde el suministro eléctrico 
hasidolimitado o inexistente. 

El gobernador regional, Pa- 
tricio Vallespín, explicó que 
“habiendo una disponibilidad 
presupuestaria, activamos 
aquellos proyectos que podían 
salir adelante, porque tenían 
algunos avances en la materia. 
Y esasí como hoy tenemos la 
gran noticia de haber aproba- 
do un monto total de más de 

2.948 millones de pesos”. 
Entrelos proyectosaproba- 

dos, destacan cuatro sectores. 

clave. En Fresia, con una inver- 

sión de $328 millones se lleva- 
ráelectricidad a 29 familias del 
sector Pichimaule. En Chon- 

chi, sebeneficiará a83 hogares 
en los sectores de Huicha, Te- 
puhueico y otros, con una in- 
versión de $1.300 millones. 

Mientras queen la comuna 
deSanJuan dela Costa, el pro- 

yecto contempla dos sectores: 
Choroy Traiguén, donde se 
destinará $402 millones para 
40 familias; y, Quilloimo, don- 
de 67 familias recibirán el ser- 
vicio eléctrico con una inver- 
sión de $918 millones. 

El alcalde de Chonchi, Fer- 
nando Oyarzún, afirmó que 
esos sectores eran los últimos 
de esa comuna que no tenían 
energía eléctrica. Agregó que 
“dirigentes han esperado por 

 
toda su vida poder tener una 
condición que les permita te- 
ner luz.eléctrica. El día de hoy 
se pudo lograr y eso marca un 
antes y un después en cada es- 
tudiante donde se dejaatráslas 

  

ENLA RECIENTE SESIÓN DEL CORE SE APROBÓ ESTE PROYECTO. 

velas, las lámpara, los genera- 
dores. Cambia sustancialmen- 
tesu calidad de vida. Agradez- 
co el trabajo mancomunado 
quese ha desarrollado durante 
todo este tiempo”, afirmó. cg 
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